

F. Penelitian Terdahulu

Sebagaimana telah dikemukakan dalam rumusan masalah bahwa penelitian ini berfokus pada Sejarah Perkembangan Kewirausahaan di Pondok Pesantren Putra Miftahul Mubtadiin Krempyang Kecamatan Tanjunganom Kabupaten Nganjuk. Sepengetahuan penulis, sejauh ini sudah ada yang meneliti tentang kewirausahaan di pesantren ini.

Sebelum peneliti memilih judul tersebut, terlebih dahulu memperhatikan beberapa karya penelitian dari beberapa peneliti sebelumnya, diantaranya yaitu:

Pertama, Skripsi dari UIN Maulana Malik Ibrahim Malang yang bernama Putri Wakhidah Jayanti Jurusan Pendidikan Agama Islam, tahun 2016 yaitu tentang Kewirausahaan dengan judul Strategi Pesantren dalam Menumbuhkan Jiwa Entrepreneurship berbasis Nilai-Nilai Pendidikan Islam di Pondok Pesantren Miftahul Mubtadiin Nganjuk. Penelitian memfokuskan pada nilai-nilai pendidikan Islam untuk menumbuhkan Jiwa Entrepreneurship di pondok pesantren.

Kedua, adalah skripsi dengan judul Pesantren Entrepreneurship Pesantren Mukmin Mandiri Perumahan Graha Tirta Waru Kabupaten Sidoarjo 2006-2015: Studi tentang sejarah, Aktivitas, dan Perkembangan yang ditulis oleh Azmi Iman Sari Jurusan Sejarah dan Kebudayaan Islam, tahun 2016. Hasil dalam penelitian ini terfokus pada Aktivitas di Pesantren Entrepreneurship.

Ketiga, yang di tulis oleh Reni Dian jurusan Ekonomi dan Bisnis Islam, Skripsi, yaitu: Strategi Social Entrepreneurship dalam mewujudkan kemandirian Lembaga Sosial entrepreneurship dalam mewujudkan Kemandirian Lembaga Sosial dan Dakwah Islam (Studi kasus Yayasan Nurut Hayat Surabaya, 2016. Yang lebih memfokuskan masalah strategi sosial dalam berwirausaha.

Keempat, Nurul Firdaus, Jurusan Sejarah dan Kebudayaan Islam, UIN Sunan Ampel Surabaya, 2016, “Tinjauan Sejarah K.H. Moh. Baqir Adelan dalam Mengembangkan Entrepreneurship di Pondok Pesantren Tarbiyatut Tholabah Kranji Paciran Lamongan Tahun 1958-1990”. Skripsi ini mengungkapkan usaha kyai dalam mengembangkan Entrepreneurship.

Beberapa penelitian tersebut, penekanan penelitiannya pada strategi dalam menumbuhkan kewirausahaan. Penelitian yang mendekati dengan judul penelitian yang penulis lakukan adalah penelitian dari Azmi Iman Sari. Tetapi penelitian dari Azmi ini berfokus pada gambaran aktivitas santri yang berwirausaha.

Dari penjelasan diatas dapat disimpulkan, bahwa dalam penelitian yang akan penulis teliti belum ada yang membahas mengenai Sejarah Perkembangan Kewirausahaan di Pondok Pesantren Putra Miftahul Mubtadiin Krempyang Tanjunganom Nganjuk. Maka dari penulis tertarik untuk menulis penelitian ini secara khusus tentang Sejarah dan perkembangannya.

